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Zusammenfassung

        
Tetanusantikörperbestimmungen bei 109 Kindern zwischen 1œ und 15œ Jahren ergaben, daß 98,2% der Kinder einen ausreichend protektiven Tetanusantitoxintiter hatten. Es bestanden keine signifikanten Unterschiede zwischen vollständig und unvollständig grundimmunisierten Kindern. Überhöhte Titer bis zu 25 I.E./ml Serum fanden sich kurze Zeit nach mehrfacher Boosterung. Aufgrund der ermittelten Titer sind Boosterungen bei Verletzungen frühestens fünf Jahre nach vollständiger oder unvollständiger Grundimmunisierung bzw. der letzten Boosterung notwendig. Die passive Immunisierung ist nur bei verletzten Nichtgeimpften und bei seit mehr als fünf Jahren Nichtimmunisierten mit älteren Wunden indiziert.


      
        
Summary

        
Tetanus antibody determinations in 109 children aged 1œ to 15œ years showed that 98.2% had a sufficiently protective tetanus antitoxin titre. There were no significant differences between completely and incompletely first immunised children. Increased titres of up to 25 IU/ml serum were found shortly after multiple boostering. According to the observed titres boostering after trauma is at the earliest necessary after 5 years in case of complete or incomplete primary immunisation or after the last boostering. Passive immunisation is only indicated in the traumatised non-immunised and in patients with wounds of larger standing who have not been immunised for more than 5 years.
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